



# 前進

第3号

6月25日発行

文責：濱田

育てたい力：共感力・探究力・協働力

## ◎中学生とのあいさつ運動

6月17日（月）に佐敷中学校の生徒と本校の企画委員会の子供たちが合同であいさつ運動を行いました。毎年恒例になっている風景ですが、今年もたくさんの中学生が佐敷小を訪れてくれました。

あいさつを交わした子供たちは、中学生の元気で気持ちの良いあいさつに驚いたかもしれません。「自分たちもあんなあいさつをしてみたい。」と思った子どもが一人でもいて、実践してくれたら嬉しく思います。

佐敷橋であいさつした子供たちは、芦北高校の生徒ともあいさつを交わしました。日頃から感じていることですが、芦北高校の生徒も気持ちの良いあいさつをしてくれます。芦北町全体であいさつの輪が広がることを願っています。



## ◎芦北高校で田植えの体験をしました

6月12日（水）に5年生は芦北高校の圃場で田植えの体験を行いました。農業科の生徒の皆さんに植え方を教えていただきながら、足を泥だらけにして苗を植えていきました。

高校生の皆さんが優しく寄り添うように関わってくれたので、5年生の子供たちも安心して



田植えに取り組めていました。伝統的な取組ですので、小学生が高校生に憧れを持つ良い機会としてこれからも継続していきたいと思えます。

## ◎梅雨に入りました

例年より遅い梅雨入りとなりました。大雨警報等が発表された場合、下校を早めたり、保護者への引き渡しをしたり、遅延登校をしたりと様々な場合が想定されます。

「連絡メール2」でお知らせする機会があるかもしれません。天候が気になる時は安全な登下校を優先していただくとともに、学校からのメールにも気をつけていただくようお願いします。

## ◎6年生に連れられて運動能力テスト

6月3日に実施した運動能力テストでは、1年生が6年生に連れられて各種目を実施しました。6年生は各種目のやり方を教えたり回数を数えたりしながら交流を図りました。



1年生にとっては初めての運動能力テストでした。これから身体もどんどん大きくなり、たくましく成長してくれることでしょう。6年生になったときにはどんな記録を出せるのか今から楽しみです。

## ◎子供たちの成長を感じました

5月に実施した5年生の集団宿泊教室。大野小の5年生と一緒にあしきた青少年の家で2日間を過ごしました。5分前行動や集団で協力し合うことの大切さなど、大変学びが多い体験をしました。行事を通して成長する姿が見られることを意義深く感じています。



## ◎今年度の学校運営協議会

今年度第1回目の学校運営協議会を大野小学校で実施しました。第2回目は7月1日（月）に佐敷小で実施します。本校の教育活動に学校運営協議会のご意見を取り入れながら、充実させていきたいと考えています。



【校長室から】梅雨に入り、雨が続いています。本文にも書きましたが、今後天候による緊急の連絡を行うことがあるかもしれません。大野小・佐敷中とも連携して対応していきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。また、プールで水泳の授業もスタートしました。安全に配慮し、教職員の複数体制で実施します。雷への対応について、気象庁発表の雷活動度で2になった場合は外での活動を制限します。安全に配慮しながら教育活動を行ってきたいと考えています。